

# Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



**AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN**

**03\_AM**

07.02.2024

Seite 1/1

## **Thema: Neue Fachbereichsleitung Offene Kinder- und Jugendarbeit**

Liebe Mitarbeiter\*innen der KJA Köln,

unser langjähriger Fachbereichsleiter für den Bereich Offene Kinder- und Jugendarbeit, Fabian Stettes, wird sich ab dem 01. April einer neuen beruflichen Herausforderung stellen und die KJA Köln verlassen.

Fabian Stettes hat in seiner über 25-jährigen Tätigkeit bei uns das Bild der katholischen Offenen Kinder- und Jugendarbeit in der Region maßgeblich mitgeprägt.

Ich danke ihm sehr für das außerordentliche Engagement in der kirchlichen Kinder- und Jugendarbeit und wünsche ihm von Herzen viel Erfolg und Gottes Segen bei seinem weiteren beruflichen Werdegang.

Seine Nachfolge tritt ab dem 01. März Peter Steffen an, der derzeit das Sachgebiet Jugendwohnen und das Jugendwohnen St. Gereon leitet.

Mit Peter Steffen haben wir einen kompetenten Nachfolger gefunden, der bereits langjährige Erfahrung in der Offenen Kinder- und Jugendarbeit mitbringt.

Die Nachfolgereglung im Jugendwohnen wird nun schnellstmöglich getroffen.

Offene Kinder- und Jugendarbeit (OKJA) findet sowohl in unseren festen Jugendzentren, Jugendtreffs oder als offenes Angebot und in mobiler Form wie etwa als Streetwork statt.

Unser Fachbereich hilft bei der Organisation sinnvoller Freizeitgestaltung, die zu den persönlichen Lebenslagen der jungen Besucher\*innen passt.

Ich wünsche dem neuen Fachbereichsleiter viel Erfolg und Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Rustemeyer  
Geschäftsführer